

みさとのふ

学校目標【ふれあい チャレンジ きらりかがやく 三里の子の育成】
～すべては子どもたちの笑顔のために～

三里小運動会 ご参加ありがとうございました

10月26日（日）は鮮やかな青空の下、三里小学校運動会を開催することができました。朝早くから地域や来賓、保護者の皆様にご来校いただきまして誠にありがとうございました。前日には雨が降り心配していましたが、当日のグランドはベストコンディションでした。

開会のあいさつでは、運動会が終わった後に「一緒に競技してくれてありがとう」「見に来てくれてありがとう」「がんばってくれてありがとう」と親子で声を掛け合いましょうと話をしましたが、いかがでしたでしょうか？感謝の言葉が自然と出てくるとお互いが気持ち良くすごせると思います。

さて、地域の方々など、誰でも参加できる「みさとふれあい競技（玉入れ）」では、数多くのご参加をいただきありがとうございました。予想以上に多く集まっていたので、遠慮され辞退される姿も見られました。そこで、来年度はもっと多くの方が参加できるような体制を区長会と一緒に考えて行きたいと思います。



また、育友会の「親子ふれあい競技」では、今年は中学生や保護者の方々にたくさん来校していただきましたので、急遽中学生のチームが1つ立ち上がり、競技に参加し大会を盛り上げてくれました。

閉会式では、育友会長が地域や保護者の皆様への御礼と感謝を述べられ、合わせて学校側にもお言葉をいただき、大変感謝しております。職員も今までのがんばりが認められ、次のやる気へとつながっていくことでしょう。

最後になりますが、竹下製菓様におかれましては毎年子どもたちにアイスなどを提供いただき誠にありがとうございます。みんな笑顔でおいしくいただきました。

